

STUDIO 24, un nouvel équipement culturel au service de la création des arts de la scène et de l'image

Depuis janvier 2022, la Ville de Caen gère en régie l'ex-Panta théâtre qui devient **un Centre de création des arts de la scène et de l'image**. Le **Studio 24** sera un nouvel espace, différent et complémentaire des autres lieux caennais, pour d'autres formes de rencontre avec le public.

Impulsé par Emmanuelle Dormoy, maire adjointe chargée de la Culture et patrimoine, ce nouveau lieu de culture a pour objectif de recevoir des compagnies artistiques en résidence pour leur permettre des temps de recherche et d'invention. Le public sera aussi convié à participer à des étapes de création et pourra devenir acteur du processus de création.

Cet équipement comprend un large hall d'entrée et une salle de spectacle d'une capacité de 114 places, intégrant un plateau. **Destiné en premier lieu aux professionnels, il a aussi vocation à recevoir du public pour des moments d'échanges. Il s'agit de repenser la relation entre artistes et spectateurs, en donnant à voir des temps de création.**

La Ville de Caen s'est associée au Département du Calvados et à l'Office de diffusion et d'information artistique de Normandie (Odia). Ils apporteront leur analyse concernant le choix des équipes accueillies et l'Odia pourra avoir des missions ponctuelles d'accompagnement des équipes artistiques en résidence. **Les compagnies accueillies en résidence, trois ou quatre tous les 18 mois, seront sélectionnées sur dossier. La priorité sera donnée aux acteurs culturels du territoire.**

Deux associations partenaires bénéficient d'ores et déjà d'un accès privilégié au lieu, dans une optique de partage de compétences : la Cité théâtre, située juste à côté, avec la mise en place d'un poste mutualisé de régisseur général, et le Kino Caen, qui trouve ici un lieu idéal pour ses tournages et l'accueil du public. **La Fête du court-métrage, y prendra d'ailleurs ses quartiers du 16 au 22 mars.** Le Studio 24 deviendra le lieu de base du Kino Caen, un véritable studio de cinéma. Au programme : émission, master class, construction d'un décor de 20 mètres linéaires, tournages participatifs, etc. L'événement est ouvert au public.

Le Studio 24 accueillera sa 1^{ère} résidence d'artiste du 28 mars au 8 avril. Le metteur en scène Frédéric Deslias prendra alors possession des lieux.

Une rencontre avec l'artiste et une découverte des lieux seront proposées à la presse le mardi 29 mars.

Studio 24

24, rue de Bretagne. Caen

Programme de la Fête du court métrage : <https://www.kinocaen.com/>

Contact presse : Emilie Chansel
02 31 30 45 03 – e.chansel@caen.fr